

24 Stunden Delmenhorst Live-Ticker Teil 3

07.00h:

Das erstaunliche zuerst: Eduard ist wieder auf der Strecke und hat KM 126 absolviert. Mal schauen ob er noch gehen kann mit seiner Verletzung.

Holger habe ich gerade einen Tee gereicht und er meinte, er überlegt sich ob er wieder in Jogging-Schritt übergehen kann – er macht auch ohne Schlafpause noch einen recht fitten Eindruck.

Das Blatt hat sich in der Nacht komplett gewendet. Es findet einen Zweikampf an der Spitze statt zwischen Friedmann Hecke und Roland Riedel mit 183 bzw. 182 km. Die erste Frau (Grit Seidel/Berlin) hat inzwischen die meisten Männer überholt und liegt bei fantastischen 165 km!!

Eduard hat im Gehschritt km 127 hinter sich gebracht!

07:30h

Holger ist auf dem Weg zur Deutschen Meisterschaft in der M20-Klasse (M20 bis M35 werden hier zusammengezogen). Der führende ist ausgeschieden bei KM175 und die hat Holger bald auch – er läuft wieder und zwar im 6-er Schnitt. Hut ab! Auf dem Bild überholt er gerade die erste Frau, die hat aber schon einige Runden mehr hinter sich.



Eduard geht, hat jetzt die 130km erreicht und ist 3-er in seiner Altersklasse. Mehr als was ich vor einer Stunde noch für möglich gehalten hätte!!

08:21:

Hier unsere beide Kameraden bei KM176 bzw. 135. Man sieht, sie sind beide gut drauf. Holger führt jetzt in der M20 Wertung und ist gesamt-dritter! Eduard hat noch 4KM Vorsprung auf den 4-ten in seiner Altersklasse.

Mancher Nachtschlafer ist jetzt wieder fit – so absolvierte Peter Knein heute morgen schon wieder Runden unter 5 Minuten!! Der Führende Friedmann Hecke hat bald 200 KM hinter sich.



Das Wetter spielt gerade mit – nachdem es heute morgen geregnet hat so gegen halb sechs, ist es jetzt wieder trocken geworden. Hoffentlich bleibt es dabei.

09:07:

Noch weniger als 3 Stunden!! Neuester Zwischenstand:

1. Hecke	202
2. Riedel	198
3. Sigl	181
4. Brehme	180
5. Leu	175 (ausgeschieden)
6. Herfurth	170
7. ?	
8. Berndstrotmann	168
9. Rengken	166
10. ?	
16. Tjarks	140

Die Position stabilisieren sich – Holger hat in der Altersklasse keine richtige Konkurrenz, aber gesamtdritter ist noch knapp. Eduard möchte die 150 schaffen.

Gerade sind Gerdie(Eduards Frau) und Carola (meine Frau) angekommen aus Aurich – noch mehr morale Unterstützung!!

10:17:

Keine gravierende Änderungen mehr – unter den Augen unserer Groupies Gerdie und Carola drehen Eduard und Holger ihre Runden. Beide können es aber nicht zu locker nehmen: Holger hat der 4-e der Gesamt wertung kurz hinter sich und Eduard der 4-e der AK-Wertung. Holger ist über 190 KM und Eduard bei ca. 144.

Marko Wolf wird gleich kommen zur weiteren Unterstützung.

Sonne scheint!

10:49:

Es gibt noch Wunder: Eduard läuft wieder!! Die Angst vor dem vierten in seiner AK hat Kräfte freigesetzt und jetzt ist aus gehen wieder laufen geworden! Dazu hat er jetzt die 150KM geknackt:



Das nächste Bild wird hoffentlich das 200-er Bild vom Holger sein!

11.20h:

Doch noch ein anderes Bild – Eduard fliegt jetzt: letzte 4 Rundenzeiten: 6.09, 5.44, 5.10, 4.58!!!!
Er ist bei 157 und wird die 160 auf jeden Fall knacken!



11:35h

Holger hat es geschafft – nach 23,5 Stunden durchläuft er die 200KM-Marke. Die erste Frau ist da
übrigens auch gerade durch.



ES GEHT WEITER MIT TEIL 4!!!!